

11.07.2018: Grillfest in der Gaststätte auf den Spicher Höhen

Seit 2013, also seit nunmehr fünf Jahren, führt der Werk-Chor jährlich ein Grillfest in seinem Probenlokal auf den Spicher Höhen durch. Nur im letzten Jahr fiel diese gern von vielen Sängern und fördernden Mitgliedern besuchte Veranstaltung wegen des Wechsels der Wirte aus.

Seit diesem Jahr hat das Gasthaus nunmehr ein neues, sehr eifriges Wirtspaar: Inge und Wolfgang Brockmeyer. Da der Chor von beiden herzlich begrüßt und in seine Gemeinschaft aufgenommen wurde, war die Entscheidung leichtgefallen, das jährliche Grillfest wieder zu einer regelmäßigen Veranstaltung zu machen.



Inge und Wolfgang Brockmeyer

Am 11.7. war es also wieder so weit. Fast 100 Gäste kamen zu unserem Grillfest, das wie bei den beiden letzten Malen für alle Sänger frei war. Die Sänger, Ehepartner und Förderer des Chores genossen das schöne Wetter. Nachdem der Chor einige Lieder zum Besten gegeben hatte, wurde das Buffet sowie der reichhaltige Grill eröffnet. Die Stimmung war prächtig und selbst der zwischenzeitliche Regen konnte dies nicht beeinträchtigen. So war es selbstverständlich, dass dieses Grillfest nächstes Jahr wiederholt werden soll. Dem freundlichen Wirtspaar, das sich sofort mit einer Spende für den Chor bedankte, sei unser herzlicher Dank ausgesprochen.



